



Pièces	3 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	W-02RH6H
Prix	1 072 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au dernier étage et en angle, nous vous proposons ce magnifique appartement de 3 pièces bourgeois avec vue mer, au sein d'une résidence historique de la Californie à Cannes, à 5 minutes du centre-ville et de ses plages. Il se compose de 2 chambres et 2 salles d'eau, dont une à l'étage, d'une cuisine équipée séparée et d'un large salon baigné de lumière donnant sur la terrasse qui vous laissera profiter de la quiétude du quartier et de sa magnifique vue panoramique sur la baie de Cannes. Beaux volumes, prestations de qualité, résidence de standing sécurisée, cave, ascenseur et ...

Located on the top floor, magnificent bourgeois angled 3-room apartment with sea view, in the heart of a magnificent historic residence of "la Californie" in Cannes, 5 minutes from the city centre and its beaches. It consists of 2 bedrooms and 2 shower rooms, including one on the first floor, a separate equipped kitchen and a large living room bathed in light giving onto the terrace perfect to enjoy the area's quietness and its stunning panoramic views of Cannes bay. Lofty volumes, quality fittings, premium secure residence, cellar, lift and collective parking in this intimate condo of 11 ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

